

20/10/2020

## Operativo conjunto de Unidad de Armas y Bicrim San Bernardo logra detener a peligroso clan criminal

En un procedimiento liderado por la Unidad de Armas de la Fiscalía Occidente, en coordinación con la Bicrim de San Bernardo, la madrugada del miércoles 14 de octubre se logró la detención de siete sujetos vinculados a una serie de hechos violentos ocurridos en esa comuna, entre diciembre de 2019 y julio de este año.



La investigación, liderada por la fiscal **Natalia Labraña**, permitió desarticular a dicha violenta banda, compuesta por dos hermanos y otros cinco sujetos, quienes utilizaban armas de fuego para intimidar, amenazar y robar. En tres de los hechos investigados, fueron heridas de gravedad por disparos con armas de fuego un total de seis personas. Asimismo, los imputados dispararon contra domicilios en los que se encontraban grupos familiares y se comprobó también su participación por disparar a un menor en la vía pública.

Tras varios meses de investigación y de recolección de evidencia, se solicitaron órdenes de entrada y registro en seis domicilios. En ello, fueron recuperados chalecos anti-balas, abundante munición (cartuchos de rifle y escopeta 12 y 38, además de proyectiles balísticos de 9 mm), y una escopeta. En el procedimiento, se incautaron también 55 gramos de cocaína, 230 gramos de cocaína base y elementos de dosificación.

Los siete detenidos fueron formalizados por la fiscal Labraña por los delitos de Homicidio Frustrado; Tenencia Ilegal de Arma de Fuego; Tenencia Ilegal de Municiones; Robo, y Microtráfico, quedando todos en prisión preventiva durante el plazo que dure la investigación.